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１．校区単位のまちづくり

　ここでは質問と答弁の主なものをお知らせします。
全体については、市議会のホームページ会議録をご
覧くださるか、とよはし市民会議事務所までお問い
合せ下さい。（TEL：48－1203）

のりこの一般質問　9月 7日
                                　( 詳細は「て～ぶる 15 号」をご覧ください。)

   今回は特に「条例」を生かすために、女性

参画の状況を中心にデータを集め、対策を求

めました。市民館では「趣味」を中心にした

自発的な地域活動が盛んです。「まちづくり」

という地道な取組みは、総代会を中心に進ん

でいますが、自主的な活動の蓄積はこれから

の課題です。校区に住む多彩な人々が、楽し

く行き来する試みの必要を痛感しています。

   去年４月、あいトピアのバリアフリー絵本

展の会場で、若いご夫婦のお話を聞く機会が

ありました。重度障害幼児を育てていること

による経済的な負担に加え、手続き上の狭間

( 県と市、年度末と年度初め等 ) でご苦労さ

れていました。サポートとは、こうした事例

に対して、納得のいく説明と、物心両面の負

担軽減の対策をとることと学びました。

   三位一体改革による自治体いじめの第一矢が、

交付税カットに命中。射る方向が逆だ。国から地

方への税源委譲に見合う補助金削減策が、明確に

示されないまま、骨を削られる思い。新年度予算

への影響が今から心配。

２．発達障害への理解と支援
           ( 早期発見・早期対応）

■決 算 委 員 会：企業会計 (水道・下水道・病院 )の平成 15 年度決算審査を認定。

■補正予算委員会：普通交付税 (*) が当初予算 83 憶円から 26 億円減となったため、　　　　

　　　　　           不足分を繰越金で賄うことになりました。

のりこコメント： のりこコメント：

のりこコメント：

   男女共同参画推進条例・校区市民館・

学校評議員制度を生かすことでまちづ

くりが進むと考え、具体策を質問。

   関連機関の連携・理解を進めること・

療育センター建設は広く一般市民の皆さ

んが関心を持つことが必要と考え質問。

(＊) 行政事務に必要な経費の
うち、地方税の収入で賄えない
分を国から、使途が限定される
補助金でなく、一般財源として
補填されるもの。
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のりこの一般質問  12月7日

12月議会報告　

注 ： 「て～ぶる」
   とよはし市民会議の議会報告。
政務調査費にて、毎議会後、発行
(3 万枚 ) ・ 新聞折込する、B４版両
面サイズ。NO.16 は 1 月下旬発行
予定。ご入用の方にお届けします。
連絡先 TEL:0532-48-1203

・審査の目的：

　　   <1> H15 年度決算を H17 年度予算に生かす。

         <2> H15 年度予算案審査時の質疑を検証。

・問題点：議会日程が詰まり、十分な資料入手と検証に難有り。

　　　　  項目を絞り込んでの質疑には、

              空しさが残りました。　　　

・審査の結果：認定　　

    * ： 健康増進と市民交流をはかる目的で設置する温水プールや温浴施設   

   ** ： 選定事業者が設計、建設後、市に施設を譲渡後、事業期間を通して維持

         管理 ・ 運営を行う。  PFI 事業 ( 民間資本活用 ) の一手法である BTO は、

         安全性は高いが、民間側の参加意欲の対象となるプログラムの柔軟性

         に難有りとの声もでている。

 *** ： 予算に定められた将来にわたる豊橋市の債務を負担する行為。

委員会報告

のりこコメント：市民活動が盛んにな
るには、お互いの情報交換が必要。情報
を求めている市民への情報提供と参加
の機会を確保すること、さまざまな取組
みのアイディアが共有される「しかけ」
の点では、まだ努力が必要と感じます。

２．市民参加と協働の行政を担う「センター」の諸課題

のりこコメント : 就学前の子どもたちを一括
して取り組む担当課が今までなかった。私立幼
稚園については、関連課で情報を共有しように
も、情報がない。家庭・地域の問題を論ずる前に、
行政が果たさねばならぬ就学前の子ども施策の
課題はここにあります。

■平成15年度一般会計決算特別委員会(委員として質疑)

   市民ボランティアの働きはどこまで来ている
のか。どの位把握しているのか。協働へと、どう進
めていこうとしているのか。ボランティア情報セ
ンターへの市民意識、「協働マニュアル」の庁内で
の熟知、条例や基金の考え、「ボランティア」と「市
民活動」の位置づけの明確化などを質問。

   幼稚園・保育園の現況と課題、第 3 子育
て支援センターの位置づけなどを中心に質
問。子ども関連施設計画などが進む中、豊橋
の子ども施策をどう進めるのか。機構改革も
視野に入れた取組みをと、力説。

１．就学前の子ども施策における緊急諸課題

　早川市長 3期目の所信表明 (12 月 6 日 )
にある「子ども」と「協働」を中心に質問。

■補正予算委員会

BTO 方式 (**) による特定事業として選定され、48 憶 6,200 万円の債務
負担行為 (***) の設定が必要。これは H17 ～ H19 に施設を建設後、H34
年まで、15 年間の維持・管理・運営に関わる費用。

資源化センターの余熱利用施設 (*) に質疑集中

 

● 答弁等の詳細は｢てーぶる No.16｣を
    ご覧ください。
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■会や委員の名称・呼称・・・・

学校評議員制度について

   学校の開放が進んでいます。PTA だけでなく、
ボランティアや地域のつながりが増えた一方
で、学校の安全や先生の心のケアが必要な時代
となりました。教育改革も進み、教育基本法の
浸透をいっそう図る必要があると考えます。

■「学校評議員」とは・・

平成 12 年 1 月の学校教育法改正により、教委の裁量で設置可
能となったもので、校長の推薦により、教育委員会が委嘱し、
学校運営に関して、校長が直接意見を求めことができる制度
です。春日井市では、 女性の積極登用、年齢 60 歳ぐらいまで
とし、市議や教員 OB は避ける等を基準に選ばれています。

小学校：　60種　①PTA関係 62名　②総代会 47名　③主任児童委員 25名
中学校：　27種　①PTA関係 42名　②総代会 22名　③主任児童委員   ７名

　       　　＊小学校では、保育園長8名、学校ボランティア9名が委嘱されています。

評議員会、支援会、サポート会などのほか、ユニークな名称・
呼称など様々です。学校の個性が光ります。

■委員の女性比率・・・・

■委員の構成・・・・・・・・・・

◆豊橋市には 55 の保育園があります。公立５園、民間 50 園の

　うち、民間 26 園を訪問。絵本、わらべ歌、給食 ( アレルギー／

　食育 )、障害児、地域子育て支援等の取り組みを直接伺いまし

　た。ご多忙のなか、訪問依頼をこころよく引き受けて下さいま

　した 26 園の皆さまに感謝申しあげます。 1 月２月にかけて　園訪

問を続けます。同行希望の方ご一報ください。

◆保育園では 125%、幼稚園は定員割。少子化、母親の就労、保

   育園メニューの拡大により、就学前の保育園 ・ 幼稚園の状況

   は変 革期にあります。公立保育園運営費の補助金が一般財源

   化したあとに、民間園補助金の在り方が問題となっています。

   安定した保育のため財源確保が必要です。

◆市内の 28 の幼稚園はすべて私立です。幼稚園への豊橋市平

   成 16 年 28 園の運営費補助金総額 3,188 万円 5 千円。

   ( 各園に 100 万円＋750× 園児／年間 ) 私立幼稚園就園奨

   励費補助金として、3,750 人に対して 2 憶 8,506 万 4 千円。

子どもの施設レポート
　　　保育園（前半）

　(11／８～11／19)

就学前の子どもたちの過ごし方は？  

   学校は校長次第とよく言われますが、学校
評議員は、学校長が地域の人の中から選びます。
豊橋市では平成 16 年度、全校に導入されたの
を機に、とよはし市民会議では、全校の具体的
な人選について集計してみました。

幼保一元化から「総合施設」への動きは?

         　小学校　　中学校

　　０% 　　２校　　　２校 

～１０% 　　６校　　　１校

～２０% 　１５校　　　３校

～３０% 　　９校　　　４校

～４０% 　１４校　　１０校

～５０% 　　４校　　　２校

～６０%　 　１校　　　０校

絵本がいっぱいのいくつかの園では
貸出もおこなわれておりました。

■国の幼保一元化の取組みが加速

してきました。補助金面、保育・教

育内容での統合が「総合施設」で可

能なのか。今年からは全国 30 園で、

その試みが始まります。「子どもの

権利を真ん中において、豊橋市でも、

議論を即、始める時です。

（その1）
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記録記録　のりこネット地域活動･のりこ活動日記

　９月　６日 ( 月 ) 「子どもからの自立」第３回読書会 ( 文庫 )
　　　　　　          本会議初日
　　　　７日 ( 火 ) 本会議第二日目 ( のりこ一般質問 )
　　　　８日 ( 水 ) 本会議第三日目
　　　　９日 ( 木 ) 福祉教育委員会 ( 傍聴 )
          　　　　　　／建設消防委員会 ( 傍聴 ) ／東田の競輪場訪問
　　　１０日 ( 金 ) 環境経済委員会／総務委員会 ( 傍聴 )
　　　１１日 ( 土 ) 南部中学校体育祭
　　　１２日 ( 日 ) 栄校区体育祭
　　　１３日 ( 月 ) 一般会計補正予算委員会
　　　１４日 ( 火 ) 上下水道決算委員会 ( 傍聴 )
　　　１５日 ( 水 ) 病院決算審査 ( 傍聴 ) 
   　　　　　　　　   ／冨長先生の群読指導参観 ( 多米小 )
　　　１６日 ( 木 ) とよはし市民会議講座「昭和」を学ぶ ・
　　　　　　　　    　ビデオ「婦選は鍵なり」上巻
　　　１７日 ( 金 ) 議運 ( 傍聴 ) ／「男女共同参画推進条例」学習会　　　　　
　　　　              参加 ( 女性会館 ) 
　　　１８日 ( 土 ) ぶっか～／５３０大集会「大根プロジェクト」
　　　　　　　   　　／女性議会ネット第９回総会／指定管理者制度
　　　　　　　   　　勉強会 ( 名古屋 ： 市民フォーラム 21)
　　　２０日 ( 月 ) 校区内敬老会７町訪問
　　　２１日 ( 火 ) 本会議 ( 最終日 ) ・ 緊急質問「タクシーチケット問題」
　　　２２日 ( 水 ) 子ども読書推進計画市民懇談会 ( 傍聴 ) 
　　　２３日 ( 木 ) 第 10 回文化の祭典 ( 駅前ホール )
　　　　　　　　　   ／親子劇場例会「12 人の怒れる男たち」
　　　２４日 ( 金 ) 教育委員会定例会 ( 傍聴 ) 
　　　　　　   　　　／第 2 回 100 話を楽しむ会
　　　２５日 ( 土 ) 日本福祉大学「福祉の街づくりフォーラム in ちた」　　　　　
　　　              　参加
　　　２６日 ( 日 ) Cie Cie Cie ライブ
　　　　　　   　　　／田原 ・ 渥美の｢のりこクラブ｣交流会 ( 田原 ) 
　　　２７日 ( 月 ) 静岡県天竜市熊 NPO 夢未来くんま訪問
　　　２８日 ( 火 ) まんま法人化検討会／長野県天龍村訪問
　　　２９日 ( 水 ) NPO 交流プラザ ( 名古屋 )
　　　３０日 ( 木 ) 二川方面竜巻様突風
１０月 １日 ( 金 ) 家庭館まつり／まんま法人化検討会
　　　　２日 ( 土 ) 東松山市視察 ( 総合相談センター、重度知的障害
　　　　　　　　　   者グループホーム ) ／地方議員行財政自主研究会　　　　
　　　　            　( オリンピック青少年センター )( ～ 3 日 )
　　　　４日 ( 月 ) 石牟礼道子作「不知火」鑑賞 ( 渋谷 )　
　　　　５日 ( 火 ) 女性会館＆図書館 ( 実行委員会 )
　　　　６日 ( 水 ) 「て～ぶる 15 号」の資料収集 ・ 入力
　　　　８日 ( 金 ) 環境経済委員会 ( 各派 )
　　　　９日 ( 土 ) 金井寿美子コンサート ( 三ヶ日町 )
　　　１０日 ( 日 ) 町内のお祭り／「04 年視察報告書」入力最終段階
　　　１３日 ( 水 ) まんまの会／環境問題の会合
　　　１５日 ( 金 ) 環境経済委員会／三好町議会議員お二人をボラン　　　　
　　　　　            ティア情報センターへ案内
　　　１６日 ( 土 ) 「ぶっか～」／産廃問題の打合せ
　　　　　　   　　　 ／「て～ぶる 15 号」発行 ・ 配送／豊橋まつり
　　　１８日 ( 月 ) ～ 19 日 ( 火 ) 100 周年記念事業調査特別委員会
　　　　　　　　   　視察 ( 相模原、横須賀 )
　　　２０日 ( 水 ) 「NPO 会計講座」(NPO プラザなごや ) 北区の遊モア　　　
　　　　　　　　　　　(NPO 法人まめっこ ) 訪問
　　　２１日 ( 木 ) 丸山薫賞授賞式 ( ホテルアソシア ) 参加
　　　２２日 ( 金 ) ～２4 日 ( 日 ) 日本女性会議初参加／宅老所「あんき」　　
　　　　　　   　　　／ NPO 法人「こねっとひろば」のある柳井町商店街
                       ／「伊予かすり会館」訪問（松山市）
　　　２５日 ( 月 ) 産廃愛知ネット 10 月例会 ( 伏見プラザ )
　　　２６日 ( 火 ) ホームページヒット数 12,345 超える
　　　　　　　　　　　／小学校お話会
　　　２８日 ( 木 ) 「子どもからの自立」読書会最終回／子ども読書推進　　　
　　　　　　　　　　 計画懇談会 ( 傍聴 ) ／視察記録印刷開始
　　　２９日 ( 金 ) 第３回 100 話を楽しむ会
　　　３０日 ( 土 ) 新座子育て NW 代表坂本純子さん講演（高槻市）
　　　　　　　　   　／栄まちづくりの会
      ３１日 ( 日 ) 南部地区市民館文化祭／松下典子さん NPO 講座　　　　　
　　　              　( カリオン ) ／ NPO 発起人会

１１月１日 ( 月 ) ～３( 水 ) 視察報告「地なり、農なり、人なり。」
　　　　　　　   　　(48 頁 ) 製本作業
　　　　４日 ( 木 ) 視察記録発送用 400 冊製本
　　　　５日 ( 金 ) 視察記録の発送／市内保育園訪問依頼電話
　　　　　　　   　　／ NPO 発起人会
　　　　７日 ( 日 ) 市長選 ・ 市議補選／女性議会ネット講座 ( 名古屋市　　　
　　　　　             教育館 ) 
　　　　８日 ( 月 ) 保育園訪問初日３園 ( 天伯 ・ 長栄 ・ 飽海 )
　　　　９日 ( 火 ) まんまリズム講座 ( 家庭館 )
　　　　　　　　   　／建設消防委員会 ( 傍聴 ) ／保育園訪問 ( 前芝 )
　　　１０日 ( 水 ) 自彊術（初伝のおさらい会）／田原市議会交流会
　　　１１日 ( 木 ) 保育園訪問 ( 牛川 ・ 東部 ・ 吉田方西 ) ／「赤ちゃん　　　　
　　　　            　絵本ひろば」( 中央図書館 ) ／ NPO 発起人会
　　　１２日 ( 金 ) 福祉教育委員会 ( 傍聴 ) ／第 7 回ファン ・ バセナー
                       ルリサイタル ( フロイデン )
　　　１３日 ( 土 ) 丸山薫研究会 ( 中央図書館 ) ／堆肥テントで２次処理　　
　　　　　　         の切り返し
　　　１４日 ( 日 ) 学図考える会豊橋主催アニマシオン講座 ( 図書館 )
　　　１５日 ( 月 ) 図書館関連グループ教育長懇談／保育園訪問
　　　　　　　　     ( 植田 ・ 明照 ・ 吉田方 )
　　　１６日 ( 火 ) 保育園訪問 ( 松葉 ) ／豊城中学校１年生「赤ちゃん　　　　
　　　　              ふれあい体験」参観 ( 母子保健センター ) ／ NPO まんま 
                       発起人会 ： 趣意書 ・ 定款 ・ 計画や予算案など大詰め。
    　１７日 ( 水 ) 保育園訪問 ( みどり ・ 高塚 ・ 岩西 ・ 石巻 )
　　　１８日 ( 木 ) 保育園訪問 ( 谷川 ・ 高師東 ・ 羽田 ・ すせ )
　　　１９日 ( 金 ) 保育園訪問 ( 東山 ・ あしはら ・ 野依 ・ 花ケ崎 ・ ひばり　　
　　　　　　　         ・ 昭和 )
　　　２０日 ( 土 ) 共生フェス ： 伊藤雅子さん講演会
　　　　　　　　　   ／賢治読書会「植物医師」
　　　２１日 ( 日 ) 共生フェス ： 「農野の花展」
　　　２２日 ( 月 ) 議運 ( 傍聴 ) ／臨時議会／ 100 周年特調 ( 各派 )
　　　２４日 ( 水 ) ～２６日 ( 金 ) 環境経済委員会視察 ( 仙台 ・ 福島 ・ 　　　　
　　　　              会津若松 ) ／第 4 回 100 話を楽しむ会
　　　２７日 ( 土 ) NPO まんま設立総会 ( 家庭館 )
　　　２９日 ( 月 ) 議運 ( 傍聴 ) ／ 100 周年特調委員会
　　　３０日 ( 火 ) 中心市街地活性化特調委 ( 傍聴 ) ／行財政改革特　　　　
　　　　               調委 ( 傍聴 )
１２月 １日 ( 水 ) 一般質問提出／新年度予算提案書市長に提出
　　　　　　　　   　／ボラ情報センター訪問／議会案内葉書発送
　　　　２日 ( 木） 一般質問項目打合せ ( 児童福祉課、安全生活課 )
　　　　　　　　　   ／環境関連の会合
　　　　３日 ( 金 ) 「のりこ議会レポート 36 号」編集会議
　　　　４日 ( 土 ) 第８回図書館まつり [ 詩の朗読会 ] 参加
　　　　６日 ( 月 ) 本会議初日
　　　　７日 ( 火 ) 本会議二日目 ( のりこ一般質問 )
　　　　８日 ( 水） 本会議三日目
　　　　９日 ( 木 ) 福祉教育委員会 ( 傍聴 ) ／建設消防委員会 ( 傍聴 )
　　　１０日 ( 金 ) 環境経済委員会／総務委員会 ( 傍聴 )
　　　１１日 ( 土 ) 栄校区クリスマス会
　　　１３日 ( 月 ) 一般会計補正予算委員会
　　　１４日 ( 火 ) ～１５日 ( 水 ) 決算特別委員会
　　　１６日 ( 木 ) 環境問題会合
　　　１７日 ( 金 ) 議運 ( 傍聴 )
　　　１８日 ( 土 ) ぶっか～／指定管理者制度研究会「幼保一元化」
                       品川区｢ぷりすくーる西五反田｣( 伏見プラザ )
　　　１９日 ( 日 ) 豊川とダム問題
　　　　　　　　   　／ほがらか特別講座「就学」長瀬二川南小学校長
　　　２０日 ( 月 ) 小学校お話会／本会議 ( 最終日 )
　　　２３日 ( 木 ) 「のりこ議会レポート 36 号」入稿
　　　２５日 ( 土 ) 第５回 100 話を楽しむ会
　　　２８日 ( 火 ) 議会レポート 36 号発行 ・ 発送



http://www.toyohashi-noriko.net/

電話・ファックス　0532-48-1203
　　　南栄駅下車東へ徒歩1分

議会レポート、行事案内・視察記録など
お届けします。
ご入会をお待ちしています。

p８  noriko report  2005

投 稿

　　渡辺のりこの事務所は
南栄ふれあいセンターにあります。
　　　どうぞおでかけください！

のりこネット　
　会員募集！

　　　＜12月議会＞

　　７頁「活動記録」に記載。

  ＜教育委員会　定例会＞

　　１月２０日(木)１６時から
　　２月   ９日(水)１０時から
　　２月１７日(木)１０時から
　　３月は未定です。

         　 ＜農業委員会＞
農地部会　
   １月２０日(木)　９：３０～  東８３会議室
   ２月２２日(火)　９：３０～  東８５
   ３月２２日(火)　９：３０～  東８３

農振部会
   １月２１日(金)１３：３０～  東１２８会議室
   ２月２４日(木)１３：３０～  東８２
   ３月２４日(木)１３：３０～  東８１

04年 800部「地なり、農なり、人なり」(48頁)仙台･宮古･福島･米沢･西川町･長井　
03年 500部「ゆっくりゆっくりまちづくり」(33頁)福岡･筑後･湯布院･松山･姫路･高槻
02年 800部「心が笑うまちづくり」(37頁)島本町･草津･小浜･鯖江･羽咋･富山
02年 100部「豊橋・三井造船ガス化溶融炉 型式決定から契約まで」(37頁)

01年 600部「オリーブの誓い」(22頁)高知･今治･土庄町･堺･吹田
00年 100部「調査報告書」(10頁)上越･上野･日比谷･渋谷
99年 　？ 部「行政視察報告書」(23頁)我孫子･杉並･千代田･市原･松戸･久喜･龍ヶ崎
　　　　　　･川口･川崎
　　　　　　　(「地なり、農なり、人なり。」を除き、残部は少々。ご希望の方ご連絡下さい。)　　

市議会傍聴記　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　兵藤　忠（錦町）

　「思いつき」と「ひらめき」という言葉があります。思いつきは

字のとおり、 体系的な支えはなく、 ただ単に思ったこと。一方

ひらめきは、 ある事柄をなすにあたり、 どうしたら良いか考え

に考え、 苦しみ悩んだ後にパッと良い考えが浮かぶ。これが

ひらめきだと思います。思いつきは、 時間の積み重ねが少な

いが、ひらめきは、この反対に多くの時間と労力が必要です。

　渡辺のりこ議員の議場における質問は、 机上の考えでなく、

足で固めて時間をかけて、多くの人たちと話をし、そこから導

きだされたものであることが、 質問のひとつ一つから伺い知

ることができました。説得力のある質問でした。また、 質問の

ための質問でなく、 「行政も知恵を出して下さい」そして、 「共

にやりましょう」 というスタイルが質問全体を通してありました。

相手に共感を持たせる質問内容でもあったと思います。のり

こ議員の質問は、常日頃の地道な活動、視察等を通し、自ら

の足で、目で、見て、聞いたことがベースになっていると聞い

ています。有意義な一時間余の市議会傍聴となりました。

とよはし市民会議　渡辺のりこ視察記録　

編集後記　    古本屋でおもしろい本を見つけた。タイトルは

｢子どもと楽しくつきあう 246 のあそび｣。アリの行列を観察した後、

見えなくなるまで追いかけて見ましょうとか、 紐で家の中にくもの

巣を張りめぐらしましょうとか、 隠した朝ごはんを探しましょうとか

不思議なものもある。

　嘘のような話だが、私がたぶん就園前の頃、団地住まいだった

家の水道３ヶ所を全開にして、 部屋中をプールにしようとしたこと

がある。幸か不幸か、 買い物から帰った母により計画は阻止さ

れ、被害は、床、畳、じゅうたんがずぶ濡れになる程度で終わっ

た。母は、 畳をすべて屋上に運び出し、 今思えばすごいことだっ

たが、 私には叱られた記憶がない。母は私の遊びを理解してく

れたのだろうか。それともあきらめていたのだろうか。（有）

年 会 費 ：1,000円　
郵便振替：00800-2-67037 
　　　       ｢渡辺のりこ後援会｣

 

◆夕食後一気に読みました。
まるで同行させてもらってい
るような臨場感があります。
このきめ細かく鋭い視察報
告が関連する方たち一人で
も多くに読まれることを期待
します。(KN)

　視察記録を読まれた
3名の男性からお手紙を

いただきました。

◆田舎育ちの則子さんだもの、東北地方 4 県の視察、
わずか 5 日間でよくもこれだけの内容をまとめあげ
られたものと感じました。昔から引き継がれてきた伝
統の農村文化にさらに新しい近代文化を取り入れ融
合発展されている東北地方の方々の献身的な努力
に感銘いたしました。(KM)
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